

LOS MIÉRCOLES DE GÓMEZ

La IA viene volando

ROBERTO DE J. GÓMEZ

Periodista

El Mundo nuestro, en estos días está maravillado ante las cosas que puede hacer “la Inteligencia Artificial”...

Impresiona su nombre. La inteligencia y lo artificial. Nos impresiona a cada rato con las predicciones del futuro y más que eso, con “anticipaciones del mañana” que estaría dejando de ser incierto, para ser algo así como un programa del futuro a la vista y paciencia del hoy, pero sin evitar lo que les gusta a otros con poder, que no son de nuestro gusto.

Si pudiéramos volver la mirada y ver el futuro instalado; y más que eso el futuro dando pasos, haciendo descubrimientos, anticipándose a todo. Equivaldría a tener otra vida y quizás muchas más vidas.

Eligiendo la vida más conveniente, pero sin evitar los ataques de los eternos enemigos, que quieren otra cosa. Probablemente aquellas vidas que más daño nos harían.

La mirada esta puesta en lo artificial y el mundo sigue andando al compás de la música de lo natural. Que no es la misma de los que can-

tan al amor y se pelean porque no pudieron encontrarlo en las canciones, ni en los escenarios.

Dos mundos que parecen opuestos o amigables.

_ “La gente los mira caminando por la calle...” como la canción... Pero no logran entender que lo artificial lo inventa o lo siembra el saber humano; y la inteligencia artificial no corre por la misma vía.

_ ¿Cómo sería el futuro si ya lo conocemos y lo que va más adelante del futuro también?

Habría gente y mucha gente anticipándose a lo que vendrá.

_ Pero habría también gente que preferiría esperar lo inesperado...

_ ¿Estaríamos contentos y conformes con lo anunciado por quienes se anticipan?

_ ¿Y los que viven el día a día, desaparecerán del mapa?

Vivir con anticipación el día a día; conociendo lo que siempre se ha buscado y que no debiera hallarse nunca...

¿Cómo sería la vida sin elecciones y sin votaciones eligiendo a los que nos prometen un futuro esplendor

y que buscan con afán encontrando las respuestas para una vida con trabajo y dignidad?

Llegaremos a usar la IA en materias políticas como predecir, ayudar a gobernar, y a solucionar los grandes dificultades de la humanidad, la defensa de los derechos humanos, que todos tengan trabajo , remuneración justa y acceso a la educación que entre paréntesis seguirá los mismos caminos para estudiar bajo los mismos formas y selecciones de ingreso a la universidad?

Debemos trabajar para cambiar formas de vida que nos proporcionen satisfacciones a nuestras necesidades y nos hagan la vida más placentera y fructífera.

Ahora bien. Todo indica que debemos que aprovechar los beneficios del saber y que sirven para vivir mejor, hasta donde se pueda; porque pensar que la inteligencia artificial será mejor que la inteligencia humana, pensar que otros harán por nosotros lo que no pudimos por las buenas, y tampoco por las malas.

_ ¿Bucear en el agua o bucear en la arena?